

Asamblea del Área del Sureste de Texas de Alcohólicos Anónimos



Acta de la Asamblea del Primer Trimestre

Sabado y Domingo
19-20 de enero de 2019

Moody Gardens Hotel
7 Hope Blvd.
Galveston, TX 77554

Esto se lo debemos al futuro de A.A. colocar nuestro bienestar común primero para mantener nuestra Comunidad unida.

Para después de A.A. La unidad depende de nuestras vidas y de las vidas de aquellos por venir.

Reunión del Comité del Área
Sábado 19 de enero de 2019.

Apertura de la Asamblea General - Rick M.

- Apertura de Reunión con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.
- Bienvenidos a todos al Panel 69
- Recordándoles a los miembros que se registren para votar en la parte posterior de la sala

Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas del SETA - Christina S.

- Lectura del Preámbulo del Manual de Procedimientos y Políticas del SETA

Comité de área llamado de miembros votantes (Roll Call) - Tammy Z.

- Asistieron 38 miembros del Comité del Área
- Consulte las páginas 20-21 para ver la tabla de la lista de miembros del Comité de Área

Presentación del invitado por - Rick M.

- Yolanda F. - Custodio Regional del Suroeste
- Jeff W. - Representante de la OSG

Acta de la Secretaria - Deborah B.

- Las actas del Comité del Área de octubre fueron aceptadas tal como se presentaron con correcciones

Informe del Tesorero - Ron S.

- El fondo operativo al 30/12/17 es de \$ 59,453.35. Los depósitos y cheques escritos nos dieron un cambio neto de \$ 11,358.27. Lo que nos dio un saldo Final al 31/12/18 de \$ 70,811.62.
- La primera caja es un desglose trimestral que nos lleva a los \$ 70,811.62.
- El siguiente recuadro es el desglose del fondo de la cena de gratitud al 31/12/18 que es de \$ 1,989.00.
- El último recuadro es nuestro Fondo de la Convención, que muestra que el saldo final al 31/12/18 es de \$ 17,320.53.
- El saldo final al 31/12/18 es de \$ 70,811.62. El ingreso por pérdida de la convención es de \$ 4,000; El fondo de la cena de gratitud es \$ 1,989; Fondo de la Convención es de \$ 15,000; La reserva para la pérdida de la Convención del Estado es de \$ 3,000; La reserva prudente es de \$ 41,562.38; Cuando todo esto se resta, nuestros Fondos no restringidos son \$ 5,260.24.
- La segunda página del informe muestra un desglose detallado de todos los gastos y la tercera a la última muestra las contribuciones de los grupos.
- Trabajar para cambiar las tarjetas de firma en las próximas semanas con las que se deben agregar y abrir una cuenta de tarjeta de débito para los hoteles.

Informe del delegado - Troy B-D.

- Preocupaciones por la cena de gratitud:
 - o Disminución de la participación en los últimos años.
 - o Dificultad para que los distritos se comprometan con la cena.

o Intenté mantener bajos los gastos, pero todavía son unos pocos cientos de dólares de los distritos de alojamiento y co-alojamiento.

o El hecho de que los grupos y distritos rechacen la manera en que gastamos el dinero y pedir fondos adicionales para una cena parece incómodo.

- la conciencia del área mostró que la mayoría estaba a favor de terminarlo.
- Se presentará una moción a la Asamblea de abril.

Me siento realmente honrado de haber sido elegido para servir como Delegado del Área del Sudeste de Texas para el 69º Panel de la Conferencia de Servicios Generales. También estoy agradecido de que los Delegados Pasados de nuestra Área continúen disfrazándose y apareciendo. Sé que continuarán compartiendo su experiencia, fortaleza y esperanza conmigo. También estoy muy emocionado de servir con los oficiales de nuestra área y los MCD. Tengo grandes esperanzas para esta rotación.

Quiero dar la bienvenida de nuevo a nuestra Custodia Regional del Suroeste, Yolanda F., cuando comienza sus últimos meses de servicio. Quiero dar la bienvenida al representante de la Oficina de Servicios Generales, Jeff W., al sudeste de Texas. Esperamos que ambos se sientan como en casa y se vayan este fin de semana llenos del espíritu de A.A.

El tema de este año para la Conferencia de Servicios Generales es "Nuestro gran libro: 80 años, 71 idiomas". Me han asignado al Comité de Finanzas. Sé que mi principal responsabilidad es ser un conducto de comunicaciones tanto hacia arriba como hacia abajo del triángulo. Sigo recordándome esto para no preocuparme por estar en el Comité de Finanzas.

Quiero terminar mi trabajo como Delegado Alterno y compartirlo en la Cena de Gratitud del año pasado. El evento fue organizado por los distritos 70 y 82 y fue organizado conjuntamente por los distritos 32 y 40. Tuvimos aproximadamente 186 participantes para la cocción de chili-cook. Estuve agradecido por aquellos que pudieron asistir pero creo que nuestra área debe considerar seriamente este evento. En mi opinión, la Cena de gratitud ya no sirve a su propósito original, agradecer a nuestros grupos por su apoyo. También creo que el evento no está lo suficientemente bien como para continuar pidiendo que nuestros grupos y distritos contribuyan cada año. Esta preocupación aumenta cuando escucho que los miembros del grupo y del distrito se quejan de nuestro uso de las contribuciones del grupo. Me gustaría tener una idea del Área en cuanto a la viabilidad de este evento. Nuestro fondo actual para el evento es de \$ 1,989.00.

Quiero compartir que la editora de Grapevine, Amy B., ha renunciado y la Junta de Grapevine está buscando activamente un reemplazo para esa posición. Creo que Amy será difícil de reemplazar. Bajo su dirección, nuestra reunión impresa pudo obtener un beneficio y en los últimos años ha ampliado las publicaciones y la presencia digital.

La junta también está trabajando en una solicitud de director de reunión. Creo que escucharemos mucho más sobre esta aplicación durante el próximo año, ya que muchas de nuestras oficinas centrales e intergrupos están preocupados por esta decisión.

Eso es todo lo que tengo que compartir este fin de semana, por favor, vuelva ya que se revelarán más.

En servicio,

Troy B-D.

Área 67 Panel 69 Delegado del sudeste de Texas

Informe del Delegado Alterno - Kris H.

Espero seguir a Troy durante los próximos dos años. Vamos a tener un poco de diversión. Rick elogió mis habilidades de organización, pero debo decirles que sin mi esposa y Betsy G. ayudando mucho, nunca me clasificarían como organizado.

Aunque mi enfoque cambiará con esta nueva posición, todavía tengo una visión para nuestra Área, y espero trabajar detrás de escena para llevar a nuestra Área a este milenio. Me gustaría vernos aprovechando nuestros activos de TI y archivos en un recurso más basado en la nube que cualquiera de nosotros pueda usar, en cualquier momento, para guiarnos en nuestra toma de decisiones.

Tengo que decirles que tenemos muchas cosas importantes en 2019 en nuestro pequeño rincón de Texas. Primero, Houston será la ciudad anfitriona de la 73.^a CONVENCIÓN DEL ESTADO DE TEXAS, del 7 al 9 de junio de 2019 en The Westin Galleria Houston, 5060 West Alabama Street, Houston, TX 77056. Puede inscribirse en línea en <https://txaaconvention.org/> o puedes encontrar a Deborah d. en SWRDA, y con mucho gusto tomará su registro a través del "Cuadrado" con su tarjeta de crédito.

El Área 67 también albergará el Foro de este año del 11 al 13 de octubre, en el Sheraton IAH 15700 JFK Blvd. Houston, Texas 77032. El lugar es en realidad donde nos hemos estado reuniendo durante al menos la última década para los fines de semana de la Asamblea. Melissa Redd es la presidenta del comité anfitrión, por lo que tendrá cualquier otra información que pueda necesitar sobre el evento.

Un gran saludo a nuestra gente que lleva el mensaje detrás de las paredes: el Comité de CFC del Área 67 ganó la licitación para la Conferencia Nacional de Correccionales del 2019 del 1 al 3 de noviembre, en Doubletree en el Intercontinental, 15747 John F Kennedy Blvd, Houston, TX 77032. Visite la página web: www.nationalcorrectionsconference.org. ¡Woohoo!

En amor y servicio,
Kris H. Delegado Alterno
Panel 69, Área 67

Actualización de la Convención SETA 2019 - Veronica M.

Buenos días asamblea,

Soy Veronica y soy alcohólica. Espero que estés disfrutando de la convención hasta ahora. Hay más de 770 inscripciones ingresadas; Todavía estamos trabajando para ingresar al resto, que son bastantes. Hoy, esperamos y esperamos llenar el salón de baile solo con espacio para estar de pie. Tenemos 2 salas de hospitalidad abiertas entre nuestras reuniones de oradores que están ubicadas en el noveno piso. Todavía tenemos una alineación completa y fabulosa para el resto del fin de semana, que incluye entretenimiento en vivo esta noche.

Hasta el momento no hay problemas importantes, pero por favor, manténnos a todos en nuestras oraciones.

Actualización de la Convención del Estado de Texas 2019 - Deborah D.

Estamos muy entusiasmados de organizar esta convención ya que solo se realiza cada seis años. La convención gira en seis ciudades Dallas Fort Worth Austin San Antonio Midland y Houston.

La fecha es del 7 al 9 de junio, se llevará a cabo en el Westin Galleria Houston. Tenemos folletos para que recoja y lleve a sus grupos.

Esta convención es tan grande como la nuestra, quizás con algunas personas más.

Necesitamos su ayuda, porque la convención se lleva a cabo en Houston, nuestro mayor desafío siempre es cumplir con nuestro bloque de habitaciones. Sólo hay pocos hoteles que pueden acomodar a esta cantidad de personas. Nuestro bloque de habitaciones es 550. San Antonio tuvo una convención muy exitosa al final, no hicieron su bloque de habitaciones, lo hicieron, pero la gente reservó habitaciones adicionales con anticipación y luego las canceló en el último minuto. Por favor, si reserva habitaciones y al final no las necesita, cancele con tiempo suficiente para que otros usen la tarifa de bloque de habitación.

Todas las posiciones de nuestro comité están ocupadas, pero como saben, siempre podemos tener voluntarios. Me gustaría agradecer a nuestro comité por el arduo trabajo que hemos estado realizando durante casi un año y nuestra convención es en 5 meses.

Mi esperanza en abril es informar que hemos hecho nuestro bloque de habitaciones y que abrieron más habitaciones.

Por favor, hágame saber si le gustaría ayudar.

Gracias por la oportunidad de servir.

Tuyo en amor y servicio,

Deborah D.

Silla

Negocios inconclusos

Posiciones abiertas

- Presidente de la Convención 2020
- Silla SCAP
- Oficina Intergroupal Hispana (D63,64, 65) Enlace
- Intergrupo del Valle de Brazos

Plan de alivio de desastres - Peter C.

- Rick M. declaró que esto no es un plan del Área
- Se formó un comité ad hoc de Intergrupo para elaborar un plan de desastre para organizar reuniones en refugios.
- La junta de Intergrupo acordó financiar \$ 1000 para paquetes de literatura y libros que podrían llevarse a los albergues con reuniones y acordaron distribuirlos cuando sea necesario
- Intergrupo puede manejar la comunicación ya que tienen líneas telefónicas las 24 horas, pero no tienen la organización geográfica que SETA tiene
- El DCM's y Alt. El DCM podría ayudar a que alguien que se encuentre cerca del refugio (o los refugios) hable con el administrador del refugio sobre cómo llevar una reunión a
- Pedir que SETA e Intergroup cooperen durante los desastres para llevar a cabo reuniones para refugiarse

Nuevo negocio

Actualización del Comité AD Hoc del Inventario de Área - Paul M., Kathleen T., Pam F.

Servicio - Paul M

Inventario de Ad Hoc en la reunión de servicio por correo electrónico

Tocamos la base en la Convención del Área para enviar comentarios.

Consolidamos las preguntas de inventario y la retroalimentación sobre el servicio.
Hemos enumerado posibles acciones sugeridas para el Área a en general

- cambios sugeridos a la agenda de la asamblea trimestral
- Sugeridos cambios a la reunión del Comité del Área
- Cambios a los talleres RSGs y la interacción RSGs con los comités de servicio

Se necesitan más personas para participar en un servicio ad hoc.

Posibles cambios sugeridos por la Asamblea de Abril

Gracias por la oportunidad de servir
Pablo

Escuchando - Pam F.

Hola, soy Pam F., miembro del comité de inventario de área ad hoc de 2017.
Como resultado de ese comité ad hoc, nos estamos dividiendo en grupos ad hoc más pequeños.

El que presidiré está en la categoría "escuchar".

Como el comité ad hoc del inventario de escucha, revisaremos las respuestas a esas preguntas.

preguntas en la categoría de escuchar y proponer sugerencias para el área a considerar.

Estaremos viendo cosas como:

- ¿Quiénes son los miembros votantes?
- ¿Los miembros sin voto tienen voz en las discusiones?
- ¿Menos y más participación de los delegados pasados?
- ¿Están las mociones claramente declaradas como escritas?

Encontraremos un momento para tener reuniones de zoom así como reuniones durante el SETA. Si desea formar parte del comité ad hoc de inventario de escuchas, hágamelo saber.

Gracias

Agenda / Instalaciones - Kathleen T.

El Comité Ad Hoc de Agenda / Instalaciones está examinando cómo podemos utilizar mejor nuestro tiempo e instalaciones, en el cumplimiento de nuestra misión de prestar servicio a los Grupos y Distritos de nuestra Área.

Cuando dedicamos nuestro tiempo a repeticiones o trámites innecesarios, no hemos gastado nuestro tiempo en algo que ayudara a aliviar el sufrimiento de los alcohólicos dentro y fuera de nuestra comunidad. Podemos hacer un mejor trabajo en la realización de talleres que mejorarían nuestro trabajo de servicio. Podemos aprovechar mejor nuestro tiempo y hacer que nuestras asambleas sean más atractivas para aquellos que son nuevos en el servicio de área.

El Comité también examinará cómo podremos proporcionar una instalación más cómoda y accesible para las asambleas de nuestra área. El comité de Agenda / Instalaciones celebró su primera reunión el día antes de la Asamblea, 19 de enero de. El comité da la bienvenida a todas las sugerencias.

Moción para 2018 Hotel Contabilidad de gastos de alojamiento - Vern P.

• Moción: Solicito que se cree y comparta un informe completo, preciso y completo de los gastos de alojamiento de 2018, desglosado por el titular del presupuesto y cualquier otra categoría de presupuesto necesaria, incluidos los reembolsos del Hotel (s), y la precisión verificada con los presupuestarios del 2018. con el área en la siguiente asamblea del área. Si el tesorero no cree que puede lograr esto, esta moción deberá ser cumplida por el Comité de Finanzas o un comité Ad-Hoc, y el tesorero deberá participar en dicho comité para ayudar a generar el informe. Si el informe indica que se ha revelado el sobrepago a un Hotel u otros, el tesorero o el comité apropiado desarrollarán un plan de acción para recuperar los fondos del área.

Intención: Proporcionar a los grupos, distritos y miembros del área un informe preciso de los gastos de alojamiento, reembolsos y posibles pagos en exceso a hoteles u otros.

Antecedentes: en 2018, el Sheraton N. Houston comenzó a exigir que las habitaciones de hotel se pagaran por adelantado. Esto creó un problema de informe de gastos presupuestarios en el sentido de que el tesorero asignaría los gastos de alojamiento al presupuesto de cada titular del presupuesto, incluso cuando el titular del presupuesto no utilizaba el alojamiento ya que era local del Sheraton y no necesitaba ni quería una habitación de hotel. La tesorera sí permitió que si se le notificaba por adelantado en un correo electrónico en un plazo determinado que el titular del presupuesto no necesitaría la habitación del hotel, entonces no lo registraría como un gasto contra el presupuesto de los titulares del presupuesto.

Sin embargo, en la práctica, esto no sucedió, en el caso de este titular del presupuesto, se notificó al tesorero que no se necesitaría una habitación de hotel para las asambleas de abril o julio, sin embargo, hubo un gasto de alojamiento para esas asambleas registradas en el presupuesto.

Resumen de gastos enviado por el tesorero el 9/24. Además, al hablar con otros dos titulares de presupuesto con sede en Houston, que no utilizaban habitaciones de hotel, no estaban al tanto de este acuerdo y, por lo tanto, no habían notificado al tesorero que no estaban utilizando los fondos de alojamiento por correo electrónico, por lo tanto, según los tesoreros indicados En la práctica, aún habrían tenido gastos de alojamiento asignados en función de sus presupuestos a pesar de no haber realizado realmente dicho gasto.

Esto lleva a varios problemas:

1) Informe de gastos que en realidad no se produjeron en el presupuesto de los tenedores de un presupuesto

2) Posible pérdida de dinero: ¿a dónde se destinó el dinero que se informó como un gasto?

a. ¿Se pagó el hotel por habitaciones que nunca se reservaron o se usaron?

segundo. ¿Le pasó algo más al dinero?

• El Comité de Área pudo alcanzar unanimidad sustancial; Se presentará a la Asamblea del Área el domingo 20 de enero de 2019.

Anuncios - Christina S.

Reunión de Cierre - Declaración de Unidad

Reunión de la Asamblea del Área
Domingo 20 de enero de 2019.

Apertura de la Asamblea General - Rick M.

- Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.
- Bienvenidos a todos al Panel 69
- Gracias a todos por la oportunidad de servir al área.

Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas de SETA - Christina S.

- Lectura del Preámbulo del Manual de Procedimientos y Políticas de SETA

Comité de área llamado de servidores (Roll Call) - Tammy Z.

- Asistieron 49 miembros del Comité del Área
- Consulte las páginas 20-21 para ver la tabla de la lista de miembros del Comité de Área

Reconocer a los nuevos RSG, delegados anteriores e invitados (s) - Rick M.

- Todos los RSG, delegados anteriores e invitados se presentaron
- Bienvenidos y agradecidos por su servicio
- Todos los coordinadores del Comité Permanente se presentaron

Acta de la Secretaria - Deborah B.

- Las actas del Comité del Área de octubre fueron aceptadas tal como se presentaron con correcciones

Informe del Tesorero - Ron S.

- Ver sábado, 19 de enero de 2019 Informe
- Aceptado como se presentó

Informe del delegado - Troy B-D.

- Ver sábado, 19 de enero de 2019 Informe

Informe del Delegado Alterno - Kris H.

- Ver sábado, 19 de enero de 2019 Informe

Actualización de la Convención SETA 2019 - Veronica M.

- Ver sábado, 19 de enero de 2019 Informe
- El conteo final de inscripción se dará en la Asamblea de abril, pero a partir del domingo, el conteo es de 1,440 inscripciones
- Esperamos presentar un Informe financiero en abril que muestre que pudimos permanecer dentro de nuestro presupuesto inicial propuesto.

Actualización de la Convención del Estado de Texas 2019 - Deborah D.

- Ver sábado, 19 de enero de 2019 Informe

Informes de los asistentes a la piscina regional de SWRAASA: Christina S. y Vern P.

- Ron & Troy presentaron Humildad y Séptima Tradición.
- Experiencia compartida con Retornando Grupos Oscuros a los servicios: una gran discusión e ideas, una de las cuales fue llamarlos Grupos en Silencio en lugar de Grupos Oscuros.
- Repleto de tantos temas: Jeanie, del Distrito 82, facilitó Grapevine; El taller del Coordinador de Área dio nuevas ideas para lugares sobre dónde realizar asambleas; no necesariamente tiene que estar en el hotel; Otras áreas los tienen en escuelas o centros comunitarios.
- El taller de tesorería fue bueno; habló sobre cosas que nuestra área ya está haciendo, como usar QuickBooks, tener varios firmantes en la cuenta y un comité de finanzas
- Vern facilitó un taller sobre administradores y estructura de servicio; No sintió que estaba lo suficientemente calificado para impartir el taller y debería haber dicho que no; Ron C. se presentó para ayudar a responder algunas preguntas difíciles; aprendió que es apropiado no siempre decir sí, si no está calificado para hacerlo justicia
- Fui a un taller que se centró en reuniones LGBTQ y se sorprendió después de 70 años desde que aprobamos las Tradiciones de que los grupos aún tienen problemas con la aplicación de la Tercera Tradición.

Plan de Respuesta a Desastres (Actualización) - Peter C.

- Ver sábado, 19 de enero de 2019 Informe

Nuevo Informe de Taller GSR - Peter C.

- Apertura de la reunión con la Oración de la Serenidad.
- Introducciones: Aprox. 50 personas en asistencia. Nuevos RSG, RSG con experiencia y RSG en español: Paul M Panel 53, Mike D. Panel 49 y Yolanda F. SWR Custodio
- Paul revisó los Folletos de SETA (la nota solo tenía 25 puntos pero podría haber usado el doble) Mapas regionales y de área, Estructuras de la Conferencia de Servicios Generales y Área 67, Procedimientos de la Conferencia, Siglas / Términos y Formulario de cambio de grupo.
- Revisión de Folletos

Mike D., Paul M. y Yolanda F. compartieron con los RSGs. Puede ser el trabajo más importante en A.A.- conexión con AA en general

Pablo hizo un resumen de los panfletos.

El aa. Grupo

¿Qué es un grupo de AA?

Diferencia entre reuniones abiertas y cerradas

El grupo Base

La Séptima Tradición

¿Qué es una conciencia de grupo informada?

¿Qué es el espíritu de rotación?

Inventario de Grupo AA

Lo que AA no hace

- Mike D. tocó-Doce tradiciones ilustradas
- Conceptos ilustrados –Yolanda, Paul & Mike tocaron los Conceptos 1, 2, 4 y 9: Responsabilidad, Delegación, Derecho de Decisión y Liderazgo.
- Paul tocó en aa-seta.org consultar la página de RSG, la página del coordinador del Seta para ver las agendas y la información de votación, suscríbese a la página de registro en seta-announce@aa-

seta.org y el próximo Foro Regional

- Preguntas y respuestas
- Temas preguntados sobre: Formulario de cambio de grupo, más folletos, más información detallada de taller de RSG y posibles compañeros RSG en las Asambleas
- Cierre la reunión con: Una Declaración de Unidad - Esto se lo debemos al futuro de A.A. colocar nuestro bienestar común primero; para mantener nuestra comunidad unida. Para en A.A. Unidad Depende de nuestras vidas y de las vidas de los que vendrán.

Llamado de servidores Roll Call para Votar - Tammy Z.

- 91 miembros votantes en asistencia

Negocios inconclusos

Posiciones abiertas

- Coordinador de la Convención 2020: Danny G. defendió y fue votado en
- Coordinador de SCAP - Melanie M. representó y fue votada en
- Oficina Intergroupal Hispana (D63,64, 65) Enlace - Edwin C. representó y fue aprobado
- Intergupo del valle de Brazos: Robert H. no cumplió un mandato completo antes de esta rotación; dispuesto a estar de nuevo y aprobado

Nuevo negocio

Actualización del Comité AD Hoc del Inventario de Área - Paul M., Kathleen T., Pam F.

- Ver sábado, 19 de enero de 2019 Informe

Moción para 2018 Hotel Contabilidad de gastos de alojamiento - Vern P.

- Ver sábado, 19 de enero de 2019 Informe
- Pases de movimiento

Anuncios - Christina S.

Reunión de Cierre - Declaración de Unidad

Informes del comité de servicio

Archivos - Eddie R.

No se ha enviado ningún informe.

CPC - Dave L.

No se ha enviado ningún informe.

CFC - Roy E.

Tuvimos nuestra primera reunión para 2019 el 16 de enero en la ubicación del Distrito 66 que se encuentra en 5645 Hillcroft # 410 entre 59 y Westpark. Todavía nos reunimos el tercer miércoles del mes a las 7:30 pm, excepto durante los meses regulares de la Asamblea.

La mayoría de nuestras posiciones han sido ocupadas, excepto por Grapevine y IT chair.

Realmente estamos buscando un presidente de TI que será responsable de publicar las actas de las reuniones y los informes de los tesoreros y actualizar toda la información de contacto.

Por favor, póngase en contacto con Roy – coordinador de correccionales si está interesado en esto. No es necesario tener una amplia experiencia en TI

Nuestros botes azules recaudó \$ 56,412.57 para el año de 2018. Esto es un poco más que el año 2017 que generó \$ 54,207. Todo este dinero, así como los otros \$ 22 - 25k que el otro intergrupo del comité de CF ha recaudado, se destina a la literatura aprobada por la conferencia de AA que va a las cárceles y prisiones en el área del sureste de Texas y más allá.

Nuestra Correspondencia está llegando y nuestra lista de personas voluntarias por correspondencia continúa creciendo y tenemos más de 100 personas dispuestas a escribir cartas y muchas personas dispuestas a hacer una versión preliminar o a cerrar la brecha, como es sabido en otras áreas. Hasta ahora, en las primeras semanas del nuevo año, hemos recibido 8 cartas. 4 de ellos solicitan literatura. La oficina de correccionales continúa enviándonos a los miembros que se están preparando para salir y venir a nuestra área e intentamos conectarlos con un contacto temporal o alguien que los ayude a llegar a su primera reunión cuando salgan.

Hice una presentación de CFC en el grupo de West Spring y consiguió que un par de personas más escribieran cartas.

Voy a intentar tener un entrenamiento de voluntarios de TDCJ en el Distrito 81 en el Clear Creek Club y esto debería ser alrededor del mes de mayo y cuando tengamos una fecha confirmada, la publicaremos en el anuncio de SETA. Puede haber ponente y presentación de CFC allí.

SETA CFC celebrará la 3ra Conferencia Anual Nacional de Correcciones en 2019. Noviembre 1,2,3. Estaremos en el Double Tree sobre el Sheraton donde tenemos nuestra Asamblea de Área. Estamos trabajando en la agenda del panel de nuestro taller y solicito el apoyo de otros comités de área, especialmente los comités de Instituciones, Archivos, Tratamiento. Tendremos una sala de exhibición de archivos y la posibilidad de necesitar un panelista para hablar sobre el trabajo de su comité, especialmente sobre cómo se relaciona con el trabajo de correccionales.

Y, por último, siempre busco voluntarios, especialmente en Navasota en las unidades Pack los domingos y la Unidad Estelle en Huntsville los lunes, y luego hay reuniones cada dos días y si usted es un voluntario aprobado, lo llevaremos a algún lugar. Un buen lugar para su grupo o como dice la Tradición 5 "una entidad espiritual que tiene un solo propósito primordial: llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre".

Gracias por permitirme servir.

Roy E.

Finanzas - Michelle H.

No se ha enviado ningún informe.

Grapevine - Kimberly L.

No se ha enviado ningún informe.

IT - Stephenie O.

No se ha enviado ningún informe.

La Viña - Alicia M.

el comité de la viña del Distrito 62, tiene un puesto vacante para coordinador
Elias L., coordinador del comité de la viña del Distrito 63, tiene \$ 295.00 en efectivo de literatura, tesorería \$ 174.00, suscripciones tienen 124 y \$ 28.00 en efectivo para comprar más suscripciones
El comité del Distrito 64 de La Viña tiene una vacante para Coordinador, en tesorería \$ 104.00, también 154 suscripciones y \$ 4.00 en efectivo para suscripciones
El coordinador del Distrito 65, José G. tienen \$ 951.00 en efectivo para literatura, en efectivo \$ 115.00 también tienen 69 suscripciones.
En el Distrito 66 están vendiendo boletos de rifa para paquetes con literatura de La Viña, el costo de ese paquete es de \$ 133.00 cada uno. La coordinadora del comité de La Viña es Narda.
Con amor y servicio,
Alicia m

Literatura - Jackie S.

El Comité de Literatura del Área se reunió el martes 15 de enero a través de ZOOM de 8:30 a 9:30 PM. Votamos para continuar reuniéndonos el tercer martes de cada mes a la misma hora de la noche. Comenzamos el nuevo término con la discusión de Quién, Qué, Cuándo, Dónde y Cómo de crear conciencia para A.A. Literatura aprobada por la Conferencia, audiovisuales y otros elementos especiales, tal como se describe en la descripción del trabajo de la Cátedra de Literatura en el Área P y P. ¡Como comité, todos podemos hacer esto juntos! ¡Y trata de divertirte también! Para la tabla de exhibición de literatura de la Convención SETA, compré varios folletos nuevos / actualizados, algunos libros, el nuevo póster de anonimato y dulces. Según lo discutido durante nuestra reunión, estoy preparado para regalar algunos Carteles de Anonimato a los miembros del Comité de Literatura para que los lleven a sus grupos de origen o Distritos para ayudar a crear conciencia. Hasta ahora, bien, estoy esperando el resto de este término.

Amor y tolerancia,
Jackie S.
Comité de Literatura de Área

Multilingüe - Armando H.

No se ha enviado ningún informe.

Boletín de noticias - Annette C.

No se ha enviado ningún informe.

PI - Amy E.

Ningún informe desde que el comité no se reunió antes de la asamblea.

SCAP - ABIERTO

No se ha enviado ningún informe.

TFC - Sarah O.

No se ha enviado ningún informe.

Intergrupo del Valle de Brazos - ABIERTO

No se ha enviado ningún informe.

Intergrupo de Houston - Evan K.

La Junta de Directores de Houston Intergroup da la bienvenida a Lester B. como su nuevo coordinador. Las ventas de libros continúan disminuyendo en un 6% anual. El 17 de enero, la junta discutió y aprobó un presupuesto de \$ 242,700 para gastos operativos para 2019. La librería completó su inventario de fin de año que resultó en una pérdida de \$ 3,290 debido a la contracción. Intergroup sigue teniendo problemas con su servicio de alojamiento web que impide la carga de actas y estados financieros de la junta desde mayo de 2018. La oficina recibió una contribución de \$ 300 del Distrito 67 de Alcohólicos Anónimos.

Intergrupo del noveno distrito - Lori H.

No se ha enviado ningún informe.

Oficina Intergroupa Hispana (D63, 64, 65) - ABIERTO

No se ha enviado ningún informe.

Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 67) - Andrés P.

Este intergrupo consta de una junta de servicio y cinco comités auxiliares, PI, Doce pasos, literatura, editorial y archivos, y eventos y festejos. También tenemos una página web:
www.intergrupohispanohouston.us

En este momento el comité de PI está trabajando con los consulados de El Salvador, Honduras y Guatemala. Nos reunimos todos los sábados de 6-8 PM y visitamos grupos todos los viernes. Tenemos 14-18 RIs en nuestras reuniones. En este momento hay un total de 28 grupos en nuestro intergrupo. También nos gustaría invitarlo a nuestro 4º Foro Hispano de Texas, que se celebrará del 8 al 10 de marzo de 2019. En el hotel La Quinta Inn & Suites, 4431 Horizon Hill Blvd., San Antonio, Texas 7822

Informes de miembros del comité de distrito (DCM)

Distrito 10 - Tracy W.

No se ha enviado ningún informe.

Distrito 20 - Jackalyn R.

- En 2019, aumento de asistencia: en los últimos años, hemos tenido una disminución en la asistencia a las reuniones del distrito, que osciló entre 4 y 8 personas. Jackalyn les pide a los asistentes que apoyen la meta de tener 30 miembros que asistan al Distrito 20 este año. Tenemos la posibilidad de tener 30 más de Lambda solo. Estuvimos muy contentos de tener 14 personas para nuestro primer encuentro.
- Conceptos y participación: A medida que lea este informe, verá muchos lugares donde se enfatiza la participación y el enfoque en el servicio. En nuestras reuniones de distrito, vamos a estudiar los conceptos. Tenemos una lista de personas que se han ofrecido como voluntarios para liderar un concepto durante los próximos seis meses, y solicitaremos más voluntarios para terminar el año cuando lleguemos a abril y mayo. Se enviará por correo electrónico una copia del Concepto para el mes antes de la reunión. Como una introducción a Concept I en la primera reunión, Jackalyn R. compartió que las personas a menudo pierden la naturaleza completa del servicio porque no discuten los Conceptos en AA a menudo, y pidió voluntarios para leer, identificar una o dos ideas que son importantes para ellos y deben estar preparados para discutir cada concepto en la reunión.
- Posiciones de enlace: Ya estamos aumentando el número de posiciones de enlace llenas. A medida que los grupos oscuros envían RSG o los miembros de estos grupos se interesan en el distrito, podemos aumentar el número de enlaces del Distrito 20.
- Grupos oscuros: Robert C. ha proporcionado una lista actualizada de los grupos oscuros en nuestro distrito. Ya que queremos aumentar la participación y la asistencia, Jackalyn le pidió a cada persona que se ofreciera como voluntaria para visitar y hablar con un Grupo Oscuro por mes acerca de tener un RSG en el Distrito 20. El Distrito 20 desarrolló un folleto informativo RSG que se usó en la mesa del Distrito 20 de Houston Roundup, que generó interés de tres o cuatro RSG potenciales. Varias personas de otras ciudades solicitaron copias del folleto para su propio uso. Joe D., el secretario, enviará copias de los volantes de RSG a la lista del Distrito 20. Una copia del grupo de la lista oscura se distribuyó en la reunión, y varios asistentes se comprometieron a visitar las reuniones.
- Compromiso de responsabilidad: Jackalyn R. propuso que las reuniones de distrito comiencen con la Oración de la serenidad y terminen con el compromiso de responsabilidad. Los asistentes acordaron aceptar esta propuesta.
- Conferencia SETA de 2019: George S. solicitó que el Distrito aprobara los fondos para él y Jackalyn R. para asistir a la conferencia SETA de 2019 en Moody Gardens en Galveston, solicitando tarifas de registro, costos de millas y costos de habitación. Esta moción fue aprobada.
- Políticas y procedimientos: Jackalyn R. señaló que las políticas y procedimientos del Distrito 20 se han quedado obsoletos. Jackalyn, George S., Robert C. y Joe D. revisarán y harán recomendaciones para actualizar las políticas y procedimientos, que se presentarán al Distrito en una reunión futura para su aprobación. Las Políticas y Procedimientos no se han actualizado desde 2012.
- Folleto / Revisión de literatura: Jackalyn preguntó si el grupo estaría interesado en tener la oportunidad de revisar los folletos de AA como grupo, con el objetivo de proporcionar información a los RSG para llevar a sus reuniones. Ella sugirió que podría ser una forma poderosa de llevar el mensaje a reuniones individuales. Allen B. se ofreció como voluntario para facilitar esto para el Distrito. George S. se movió para aceptar a Allen como enlace de literatura, para autorizarlo a comprar y traer panfletos a la reunión de febrero para que todos podamos leer en marzo, y para reembolsar los costos de Allen al hacerlo. La expectativa es que este será un caso de prueba para los próximos meses. Sharon H. secundó la moción, que fue aprobada. Allen acordó proporcionar un presupuesto para ver cuánto costaría continuar la revisión del folleto hasta fin de año.
- Reglas de orden de Robert: Jackalyn presentó una tabla simplificada de las Reglas de orden de Robert, que fue revisada previamente por Betsy G. y otros. La idea es presentar algunos aspectos simples de las Reglas de Robert para ayudarnos a aprender cómo usarlas en las reuniones. Su esperanza es que la gente lea y comience a practicar estas sencillas pautas y vea cómo pueden ser útiles para agilizar las reuniones. Ella

pidio la oportunidad para trabajar con esto por los proximos tres o cuatro meses para ver como funciona y tratar de mandarlo por correo con las agendas de cada mes.

Robert C. – Pidio que podamos tener copias de los agendas de las reuniones de cada mes tambien.

Esta idea fue apoyada y se proveeran copias en cada reunion.

Sesión de tormenta de ideas: En este punto, el grupo participó en una sesión de tormenta de ideas para posibles actividades, eventos e ideas de talleres que se llevarán a cabo durante el próximo año.

- Barbacoa del Distrito 20: una barbacoa de primavera fue aprobada el año pasado. George S. presentará fechas potenciales durante la reunión del próximo mes.

- Sesión de intercambio de RSG / "Cesta de compra" Jackalyn notó que otros distritos tienen una práctica en la que los RSG pueden presentar de manera anónima los problemas que pueden surgir durante las reuniones, como la dificultad para obtener la asistencia de los RSG, los problemas de conciencia de grupo, etc. Ella encuestó al grupo para ver si había interés en agregar eso a nuestra agenda.

Rich notó que su distrito solía hacer eso al final de las reuniones y tenía una "canasta de preguntas" que la gente podía usar para hacer preguntas de forma anónima si lo deseaban por cuestiones delicadas.

Jackalyn dijo que tenía la intención de incluir tiempo para algo similar en futuras agendas. Incluiremos 10 o 20 minutos para la discusión de RSG, con una "Cesta de compra" disponible para temas más delicados que alguien podría querer plantear de forma anónima

- Entusiasmo: el Distrito 20 tiene un grupo de nuevos oficiales que están listos para expandir el conocimiento y la experiencia de AA en las reuniones del Distrito 20. Jackalyn les pidió a los asistentes que mencionaran al final de nuestra primera reunión cómo se sentían con respecto a la reunión. Estas fueron las palabras expresadas: Se sintieron entusiasmados, animados, esperanzados y pensaron que la reunión fue muy productiva.

Distrito 31 - Patty H.

Saludos desde el Distrito 31!

Soy Patty H., la nueva MCD del Distrito 31, y estoy muy entusiasmada con el servicio en nuestro distrito. El Distrito 31 tiene más de 40 grupos y estamos ubicados en la esquina noreste del área 67 del sudeste de Texas. Nos reunimos el tercer domingo de cada mes de 2 pm a 4 pm en la sala de reuniones 494 en Porter, Texas.

Desde la última asamblea en octubre, hemos estado muy ocupados. El 3 de noviembre, tuvimos un día de Fundadores maravillosamente exitoso con más de 70 asistentes. Gracias a nuestra entonces coordinadora de los Archivos, Darryl W. El 11 de noviembre, nuestro distrito suministró las bebidas para la cena de gratitud. Y según mis cálculos, ¡tuvimos suficiente café, refrescos y agua para los próximos 4 años! Así que, aprendí a no usar fórmulas de internet.

¡En diciembre, tuvimos una reunión del Distrito fantástica y divertida con una deliciosa cena de la suerte y un divertido juego de AA Jeopardy! ¡El distrito 31 sabe cómo festejar!

Tuvimos nuestra primera reunión de distrito este año el 13 de enero, era temprano para acomodar a nuestros miembros que querían estar aquí en la Convención SETA este fin de semana. Asistieron más de 35 personas, que incluyeron 17 RSGs y Alt RSG presentes. ¡Nuestra nueva MCD alterna es Cheryl M. y tiene excelentes planes para talleres fantásticos este año! Estoy muy agradecido de tener colegas tan maravillosos y con vocación de servicio en el Distrito 31. ¡Todos nuestros cargos de servicio y comité han sido ocupados! ¡Seguimos amando absolutamente a AA Trivia y CHOCOLATE! Si tienes alguna trivia de AA realmente buena, por favor házmelo saber.

Hemos seguido produciendo nuestro propio manual RSG que ha proporcionado información importante y alentadora a nuestros RSG. Si está interesado en nuestro manual, ¡me encantaría mostrárselo!

Nuestras metas incluyen tener una revisión del manual de servicio, 4 talleres este año y visitar a todos nuestros grupos durante los próximos dos años con información, literatura y nuestra visión de servicio y dedicación al apoyar a nuestros grupos en todo lo que podamos.

Estoy EXCITADO y muy agradecido por esta oportunidad de ser de Servicio.

En servicio amoroso,

Patty H.

DCM Distrito 31

Distrito 32 - Brian D.

No se ha enviado ningún informe.

Distrito 33 - ABIERTO

No se ha enviado ningún informe.

Distrito 40 - Cindy M.

No se ha enviado ningún informe.

Distrito 51 - Steven W.

Hola, mi nombre es Steven y el MCD para el Distrito 51. El Distrito 51 se reúne el último sábado del mes a las 11:00 am en el Delta Club.

La reunión "P-11 Houston" comenzó el año pasado. Su reunión se basa en el Folleto del P-11, "La A.A. Miembro: medicamentos y otras drogas". Se reúnen en el Delta Club los domingos a las 6:30 pm. Si tiene experiencia con este tipo de reuniones y está interesado en ayudar, simplemente asista a la reunión.

Cada tercer sábado, el grupo de Caring & Sharing celebra un taller de 12 pasos al mediodía con comida y compañerismo después. Siéntase libre de traer un plato.

En julio de 2018, el distrito ayudó a traer A.A. reuniones en un centro de tratamiento para adolescentes en SW Houston. Todos los miércoles a las 6:30 p. M., Se celebra una reunión de damas y caballeros. ¡Esta ha sido una experiencia FANTÁSTICA! Para algunos de estos hombres y mujeres jóvenes (de 13 a 17 años), esta ha sido su primera exposición a A.A. Ha sido un gran honor estar involucrado con esto. Estos niños se encuentran en un lugar realmente difícil y crucial en sus vidas y tenemos esta oportunidad única de ser una fuerza de giro positiva. Muchos han tomado Big Books y han hecho arreglos con la familia para asistir a la escuela local A.A. Reuniones en el momento del alta. Dicho esto, tenemos una necesidad vital continua de voluntarios para que esto continúe. Recomiendo encarecidamente asistir al menos una vez.

Continuamos con nuestra reunión de servicio regular. El Manual de Servicio y la Reunión de Conceptos se llevan a cabo cada 2do y 4to martes de 7:00 pm a 8:30 pm en el Club Delta. Esta es otra gran oportunidad para que los miembros obtengan respuestas a preguntas de servicio y aprendan más sobre cómo funciona nuestra organización y por qué es tan importante participar en todos los niveles para mantener siempre las puertas de A.A. abierto.

En nuestras últimas reuniones de distrito, nuestra discusión se centró en la participación de los jóvenes tanto en nuestro distrito como en el Área 67. No se me ha escapado la atención de que la mayoría de los asistentes a las asambleas están usando caminantes o solo unas pocas semanas antes. . Ciertamente, un argumento para la vida asistida. Con toda seriedad, hay pocas dudas de que los jóvenes pueden y deben jugar un papel vital en AA y su futuro. Como vemos nuestro promedio de aumento de edad y A.A. Estancamiento de membresía, ciertamente queremos abrazar esta vital membresía. En el Distrito 51 tenemos un nuevo RSG del grupo de jóvenes que se lleva a cabo en el Club Bellaire los viernes a las 10:00 pm a la luz de las velas. El 8 de este mes, celebramos una reunión ad hoc en la que se analiza cómo nuestro distrito y el Área 67 podrían servir mejor a los jóvenes. Asistieron 3 miembros del comité de candidaturas de HACYPAA (Heartland of America), Ron nuestro pasado delegado y oficiales del distrito. Nos impresionó cuánto apreciaban los jóvenes que asistían que el distrito estaba dispuesto a ayudarlos en todo lo que pudiéramos. Este dedicado grupo de jóvenes A.A. los miembros están trabajando actualmente para llevar la Convención YPAA regional a Houston el próximo año y nuestro distrito planea proporcionarles una carta de apoyo. También llevarán a cabo una reunión de oradores y un Torneo de Picas en el Club Delta el sábado 23 de febrero a las 8:00 pm.

Actualmente estamos trabajando en un movimiento más amplio para reemplazar el que recientemente falló al permitir que TXSCYPAA se anunciara en los ensamblajes. Le pedimos que si hay algún grupo o distrito que quisiera unirse al Distrito 51 en este esfuerzo, háganoslo saber. Oren por nosotros.

Gracias por la oportunidad de servir

Distrito 52 - Meece 'T.

Nuevo negocio

Goles para el 2019

- División de datos grupales para visitas.
- Folleto del mes.
- Posiciones abiertas Tesorero / TFC / PI y CPC

La primera reunión del comité fue enérgica y llena de promesas. Los servidores entrantes y los nuevos RSG estaban ansiosos por continuar construyendo el distrito visitando a cada grupo dentro del distrito. Nuestro objetivo es explorar Go-to-Meetings para los grupos periféricos y extender los recursos del Distrito a cada grupo al que servimos. Nuestra declaración de misión, si hubiera una ... "¿Cómo podemos servirle?"

Viejo negocio

- Historial de RSG del grupo (s) para presentación en el Distrito y envío a Archivos

Elementos de acción

- Asegure la información de datos grupales del Registrador de Área
- Revisar el presupuesto preparado para votar en febrero
- Invite a alguien a la próxima reunión del Distrito
- Incorpore el espíritu de "Unidad" no solo en la reunión del Distrito sino en nuestros grupos, en el trabajo y en el hogar.

Folleto del mes

El grupo votó para incorporar el folleto del mes, Lisa, coordinadora de la literatura actual presentó "El miembro de AA - Medicamentos y otras drogas" P-11. Ella eligió este folleto en particular porque cubría la "Depresión", algo que todos podemos tratar después de las vacaciones.

En amor y servicio,

Meece '(Meeke) T.

Distrito 52 DCM

Distrito 60 - Jann J.

No se ha enviado ningún informe.

Distrito 62 - Manuel R.

No se ha enviado ningún informe.

Distrito 63 - José P.

Miembros del área 67 y servidores de confianza reciben saludos del distrito 63

El Distrito 63 tiene 8 grupos registrados y 5 de ellos están activos en la reunión del distrito, todavía visitamos grupos sin RSG.

Trabajamos con 2 comités, La Viña y CFC.

Las reuniones de distrito se llevan a cabo todos los sábados a partir de las 6 y los jueves, cuando se realizan asambleas de área o eventos hispanos, leemos 30 minutos el manual de servicio en cada reunión.

También visitamos grupos todos los martes.

Actualmente estamos trabajando con la Convención Nacional Hispana y también con las Asambleas Hispanas

de Texas.

Tenemos un puesto de servicio abierto para completar.

El año pasado tuvimos un taller de CFC en el distrito 63 y discutimos acerca de tener las Reflexiones Diarias en mayor tamaño, queremos enviar esto como un tema de la agenda a GCS, a través de nuestro delegado este año.

MCD Jose P.

Alt. MCD Aurelio D.

Distrito 64 – Severiano M.

Nuestro Distrito tiene 16 grupos dentro de nuestro Distrito con 15 RSG.

Tenemos 3 comités activos, que consisten en Comité Correccional, Comité de Literatura y La Viña, y cada uno de ellos tuvo sus primeras reuniones. Estos comités se reúnen todos los martes cada 2 semanas. Los miembros del comité también asisten a diferentes reuniones junto con los miembros del distrito.

Nuestro Distrito 64 se reúne cada ocho días los sábados a las 6:00 PM, cambiamos nuestras reuniones a los jueves cuando hay un evento (asambleas o convenciones). Participamos activamente en todos nuestros eventos, asambleas hispanas y convenciones hispanas, así como en todos los eventos en nuestra área. Participamos con todos los grupos en nuestro distrito y con otros grupos cuando somos invitados.

Estamos trabajando con la Asamblea Estatal de San Antonio, que se llevará a cabo los días 24, 25 y 26 de mayo de 2019.

Esperamos trabajar mejor con el Área 67 y con nuestro Delegado y todos los miembros del servicio de área. Le agradecemos su apoyo y nos da este tiempo para transmitir nuestro informe del distrito.

En servicio,

Severiano M., DCM

Arturo B., Alt. DCM

Distrito 65 - Arnulfo C.

Hola, todos en el área de servidores de confianza 67, reciban el saludo del distrito 65 y esperamos que todos hayan disfrutado de 24 horas de sobriedad.

El distrito 65 tiene 18 grupos, pero solo 16 se presentan en la reunión del distrito, nos reunimos todos los sábados a partir de las 6 y seguimos, cambiamos la reunión del distrito al jueves cuando tenemos asambleas de área o eventos hispanos los fines de semana.

Visitamos grupos del distrito 65 todos los jueves.

Los miembros del Distrito 65 CFC abren una reunión todos los martes de 7:30 a 8:30 en la cárcel del condado de Harris.

El comité de La Viña fomenta la literatura y las suscripciones, este comité se reúne con todos los comités de La Viña en español de Houston el último jueves de cada mes a las 8 pm. También nos reunimos con todos los comités de La Viña del sur de Texas y el Comité Permanente de La Viña del Sur de Texas. Primer domingo de cada mes.

El comité de literatura del distrito 65 anima a los grupos a comprar literatura.

Amor en servicio

MCD Arnulfo C.

Alt DCM Jose F.

Distrito 66 - Manuel O.

No se ha enviado ningún informe.

Distrito 70 - Brady G.

El miércoles 9 de enero, el Distrito 70 comenzó un año más con sus nuevos oficiales y RSG, tanto nuevos como los que regresaron del año pasado. Buen entusiasmo de todos. Discutimos el año que viene y presentamos una lista de posibles talleres que realizará el distrito. Vamos a finalizar los detalles en las próximas reuniones. Esperamos un buen año y participación para los talleres.

Gracias
Brady G.
Distrito 70 de DCM

Distrito 81 - Catherine G.

El distrito 81 se reúne en el restaurante de Kelly en La Marque el primer miércoles del mes a las 7:00. Nuestra asistencia en enero fue de 39, que incluyó 6 visitantes.

Mike y yo nos reunimos en diciembre con nuestros oficiales recién elegidos para discutir áreas en nuestro distrito donde podríamos mejorar. Y cómo podría ayudar cada posición en estas áreas, tales como: 1. Grupos silenciosos, 2. Límites borrosos, 3. Historias de grupos. Acordamos reunirnos cada dos meses después de nuestra reunión de distrito para evaluar nuestro progreso.

Mike y yo nos reuniremos con los coordinadores de nuestros comités en febrero para discutir sus objetivos individuales y cómo podemos apoyar su desarrollo.

El único coordinador vacante es nuestro boletín informativo; Sin embargo, se espera que esta posición se llene en nuestra próxima reunión en febrero. F & B trabajó y presentó un presupuesto "totalmente financiado" que fue votado y aprobado. El Distrito 81 ha comenzado el proceso de Temas para nuestro taller anual del distrito. Tenemos 7 "Reporteros del Club" en SETA para nuestro boletín.

Greg G., nuestro coordinador de archivos del distrito, creó la historia de las reuniones de Galveston AA para nuestra sala de Archivos aquí en SETA.

El Distrito 81 tiene un Salón de Hospitalidad 916 aquí en SETA y esperamos que pase y disfrute.

Nuestro distrito desea que un representante del área venga a nuestra reunión de distrito para hablar sobre "financiamiento completo" nuestro delegado

Catherine G. - MCD
Mike P. - Alt. DCM

Distrito 82 - Jeanne B.

No se ha enviado ningún informe.

Distrito 90 - Bella L.

No se ha enviado ningún informe.

Area Committee Roll Call Jan 2019			
Position	Name	Committee	Assembly
Area Officers			
Delegate	Troy B-D.	X	X
Alternate Delegate	Kris H.	X	X
Chairperson	Rick M.	X	X
Alternate Chairperson	Christina S.	X	X
Registrar	Tammy Z.	X	X
Alternate Registrar	Corrie H.		
Secretary	Deborah B.	X	X
Alternate Secretary	Pam F.	X	X
Treasurer	Ron S.	X	X
Alternate Treasurer	Cynthia B.	X	X
Standing Committee Chairpersons			
Archives	Eddie R.		X
Alternate Archives	Joel G.	X	X
CPC	David L.	X	
Alternate CPC	Rosemary J.		X
CFC	Roy E.	X	X
Alternate CFC	Roland R.		X
Finance	Michelle H.	X	X
Alternate Finance			
Grapevine	Kimberly L.	X	X
Alternate Grapevine	Nicole L.		X
IT	Stephenie O.		X
Alternate IT			
La Vina	Alicia M.	X	X
Alternate La Vina			
Literature	Jackie S.	X	X
Alternate Literature	Elizabeth G.	X	X
Multi-Lingual	Armando H.	X	X
Alternate Multi-Lingual			
Newsletter	Annette C.	X	X
Public Information (PI)	Amy E.	X	X
Alternate PI	Sonya O.		X
SCAP			
Alternate SCAP			
TFC	Sarah O.	X	X
Alternate TFC			
Convention Chairs			
2019 Convention Chair	Veronica M.	X	X
2019 Convention Co-Chair	Danny G.		X
2020 Convention Chair			
2020 Convention Co-Chair			
State Convention 2019	Deborah D.	X	X
Liaisons to Intergroup			
Brazos Valley Intergroup	Robert H.		
Houston Intergroup	Evan K.		X
Ninth District Intergroup	Lori H.		
Ninth District Intergroup Alternate			
Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65)			
Intergrupa Hispano Del SW (D66 &67)	Andres P.	X	X
Intergrupa Hispano Del SW Alternate (D66 &67)			
DCMs			
District 10 DCM			

Area Committee Roll Call Jan 2019

Position	Name	Committee	Assembly
District 10 Alt DCM			
District 20 DCM	Jackalyn R.	X	X
District 20 Alt DCM	George S.		
District 31 DCM	Patricia H.	X	X
District 31 Alt DCM	Cheryl M.	X	X
District 32 DCM	Rick L.	X	X
District 32 Alt DCM	Kim B.		
District 33 DCM	Tony W.		X
District 33 Alt DCM			
District 40 DCM	Cindy M.	X	X
District 40 Alt DCM	Reino F.		
District 51 DCM	Steven W.	X	X
District 51 Alt DCM			
District 52 DCM	Meece T.	X	X
District 52 Alt DCM	Richard G.		
District 60 DCM	Deborah M.		X
District 60 Alt DCM			
District 62 DCM	Manuel R.		
District 62 Alt DCM			
District 63 DCM			
District 63 Alt DCM	Jose P.		
District 64 DCM	Severiano M.		X
District 64 Alt DCM	Arturo B.		
District 65 DCM	Arnulfo C.	X	X
District 65 Alt DCM			
District 66 DCM	Manual O.		X
District 66 Alt DCM	Abraham A.		
District 70 DCM	Brady G.	X	X
District 70 Alt DCM	Byron T.		X
District 81 DCM	Catherine G.	X	X
District 81 Alt DCM	Mike P.	X	X
District 82 DCM	Jeanne B.	X	X
District 82 Alt DCM	Theresa (Teri) V.		
District 90 DCM	Bella L.	X	X
District 90 Alt DCM	Art G.	X	X